

Platz zwei für den CO₂-neutralen Firmenkomplex

Beim ThEGA-Forum, der Leitveranstaltung für die Energiewende in Thüringen und Mitteldeutschland, wurde vergangene Woche der Thüringer EnergieEffizienzpreis verliehen. Die JAT freut sich über den zweiten Platz. Prämiert wurde der neue Firmenkomplex in der Buchaer Straße in Jena.

„Unternehmerische Verantwortung zu haben, heißt auch Verantwortung für unsere Gesellschaft und Umwelt zu tragen. So bringt die JAT der Umwelt das gleiche Maß an Leidenschaft und Präzision entgegen wie ihren Antriebsprodukten und Kundenlösungen“ so Stephan Preuß, Geschäftsführer der JAT.

Der Ende 2019 bezugsfertige Technologiekomplex mit einer Nutzfläche von 5000 Quadratmetern wurde daher so energieeffizient wie möglich gestaltet. Ziel war es, das Gebäude vollständig emissionsfrei betreiben zu können. Die Kühlung und Beheizung des Gebäudes erfolgt mittels Erdwärme. Die dafür benötigte Energie wird ausschließlich aus regenerativen Quellen bezogen. Unterstützt wurde die JAT von verschiedenen Kooperationspartnern (pbr Planungsbüro Rohling AG, HKL Ingenieurgesellschaft mbH, Jena GEOS-Ingenieurbüro GmbH). Preuß betont: „Das Projekt soll auch Motivation für andere Unternehmen sein, in Zukunft einen wertvollen Beitrag zum Umweltschutz zu leisten“.

Der Preis ist Bestätigung für das gelebte Engagement und das nachhaltige Handeln des Unternehmens. Das Preisgeld wird die JAT für weitere nachhaltige Projekte verwenden.

Die Thüringer Energie- und GreenTech-Agentur (ThEGA) zeichnet bereits zum achten Mal Thüringer Unternehmen und erstmals Kommunen aus, die sich besonders um Klimaschutz und Energieeffizienz verdient gemacht haben. Neben der Kategorie „Energieeffizienz in Unternehmen“ wurde erstmals ein Preis in der Kategorie „Klimaschutz in Kommunen“ verliehen. Hier werden

innovative Projektideen, umgesetzte Maßnahmen oder Produkte prämiert, die zu einer Effizienzsteigerung führen sowie Energie und CO₂-Emissionen einsparen.

Zum Unternehmen:

Die JAT (Jenaer Antriebstechnik) ist führend als Unternehmen für branchen- und kundenspezifische Antriebslösungen, bei denen ein Höchstmaß an Präzision, Dynamik, Schnelligkeit und Wirtschaftlichkeit gefordert sind. Seit 1990 entwickelt das Unternehmen mit viel Leidenschaft individuelle Servokomponenten bis hin zu einbaufertigen Positionier- und Bewegungssystemen. Dabei steht die JAT jedem Kunden mit einem hohen Maß an Kompetenz von der Entwicklung über den Prototypenbau bis hin zur Serienfertigung als flexibler Partner zur Seite. Kundennähe und ein offener, vertrauensvoller und wertschätzender Umgang sind dabei die wesentlichen Leitgedanken der JAT.

Bild 1



Frank Rohde (Umweltmanagement JAT) und Stephan Preuß (Geschäftsführer JAT) nehmen den Preis entgegen

Quelle: Thüringer Energie-und GreenTech-Agentur (ThEGA) / Matthias Eckert

Bild 2



Technologiekomplex wird zukünftig CO₂-neutral betrieben

Quelle: JAT – Jenaer Antriebstechnik GmbH

Video:

<https://www.youtube.com/watch?v=L3mLLc7f6ds>

Pressekontakt

JAT – Jenaer Antriebstechnik GmbH
Kathleen Stöhr

Marketing
Buchaer Straße 1
07745 Jena

Telefon: +49 3641 63376 59
Telefax: +49 3641 63376 26
E-Mail: kathleen.stoehr@jat-gmbh.de
www.jat-gmbh.de